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上田東ロータリークラブ

“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう

NOVEMBER.8.2023 第2083回

ローターアクトについて

第2600地区ローターアクト委員長

飯島　洋一君

　私は3年間、地区のRA副委員長をやっ

て、その後委員長になりました。私とし

ては2年くらい、若い人たちと交流をし

て、若者の思考や意識を勉強しながら、

会社での仕事に役立てようなんていう軽い気持ちでいま

したら、急に「ローターアクトを変えなければいけない

云々」の話しが持ち上がりました。「しまったっ！」と

思いましたが、もうあとの祭りだ！と割り切って今ここ

に立っています。

　ローターアクトはフェイズが変わったと言われています。

今年のガバナー方針にもローターアクトの地位向上という

課題が設けられています。これは、そもそもどのような意

味なのかを皆さんに知って欲しいと考えています。

　その前にまずは、「2600地区RAの現状」を整理しま

す。現在、活動クラブが4つ。飯田、諏訪、松本、そし

て上田です。休会しているクラブが長野。昨年は6つあ

りましたがそのうち長野東ローターアクトクラブが会を

閉じました。結果、人口の多い長野市にアクトクラブが

無いという現状です。登録人数は、飯田6人、諏訪8人、

飯田6人、上田6人という人員ですが、実質活動している

のは2～4名程度でしょうか。かなり大変だと思います。

　又、RAも地区を構成しており、今年の地区代表は我

が上田RAクラブの原崇人さんです。原さんは地区活動

ターゲットを、「奇手～RAC通算2600笑～」としてい

ます。更に具体的な取組として、①会長幹事会の対面化、

②接待行事の合同開催、③全国初！貸切列車で年次大会

を挙げています。特に③は地元上田市での開催です。原

さんは電車の運転士でもありますし、彼ならではの企画

だと思います。2024年6月1日の開催予定です。是非と

も私達ロータリアンも大勢参加し、大いに盛り上げてあ

げたいところです。

　次に「RAは何が変わったのか」を説明致します。お

おまかに以下の4つになります。

①年齢制限の撤廃

②ガバナー直轄の委員会になった

③ロータリー財団の補助金を使える

④地区ロータリー委員会への参加

などなどです。引き続きスポンサークラブとがっちり握

手をしながら活動をしていくというスタンスは従前と何

ら変わりありません。

　最後に「他地区のローターアクトクラブの活動事例」

をお話しします。

　RI第2750地区（東京）では、ガバナーからの強い依

頼として、全てのクラブにRA担当を設けて欲しいとお

願いをしているそうです。又、スポンサークラブとは別

にパートナーシップクラブをつくり、より多くのクラブ

から、若者への声掛けを行っているようです。

　また、中央大学RACでは補助金を使って、タイのチェ

ンライに学校をつくるというプロジェクトに参画してい

るそうです。現地に行き、机や棚など自分たちで製作し、

学校に設置するという活動です。担当の大学生は、「非

常に達成感のある活動が出来た…」と満足をしていまし

た。素晴らしい活動です。

　私の主観ですが、そもそも組織というのは「楽しい」

という事が根底にあるべきだと思っています。会社でも

学校でも何でもいいのですが、組織は楽しくなければ

絶対に続かない。そう考えたときに、今の2600地区の

ローターアクトクラブはちょっと違うかなと感じます。

　私も現在1年かけて勉強というか、実態を知ろうとし

ているところです。上田RACの面々がどういう想いで

活動をしているのか知って欲しい。ロータリーの活動は

どれも大事ですが、ローターアクトは相手が人だという

事で、よりセンシティブになる必要があるなと感じてい

ます。…そんなことを考えています。最後に雑誌「ロー

タリーの友」に「学ぼうローターアクト！」という連載

記事が掲載されてい

ますので是非、ご一

読ください。昨年度、

令和5年3月～6月の

計4回です。

　以上、ありがとう

ございました。



［次週のプログラム］ 12月6日（水）慶祝、年次総会
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●司　　会 飯島裕也君

●斉　　唱　「君が代」「それでこそロータリー」

●ゲ ス ト 趙　天澍君（米山奨学生）

●11月慶祝　【結婚記念日祝い】

　　　　　　後藤正直君・恵位子　 11／1

　　　　　　浜野浩孝君・直子　 11／2

　　　　　　関　邦幸君・精子　 11／3

　　　　　　増田篤子　・芳希　 11／8

　　　　　　橋詰武利君・裕子　 11／11

　　　　　　塚田泰裕君・美佐子　 11／11

　　　　　　丸山浩治君・由香　 11／22

　　　　　　田村吉宏君・由紀子　 11／23

　　　　　　山本　修君・雅子　 11／24

　　　　　　【誕生日祝い】

　　　　　　塩之入永子　 11／7　高野智宏君 11／16

　　　　　　宮本茂幸君 11／18　佐藤友則君 11／22

●ラッキー賞　山本　修君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 石井公彦君（山本君よりお菓子）

　　　　　　栁澤　亨君（塚田君より新米コシヒカリ）

■滝澤修一君、秋の叙勲で旭日単光章を受章

　お祝いの花束をお渡ししま

した。滝澤「母袋市長の要請

で平成18年から平成30年ま

で12年間、上田市公平委員

長を務めたことが理由です。

皆様に感謝です。」

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　上原 達 会長

　２週間例会がないと皆さんにお会いするのが本当に久

しぶりです。元気なお顔を拝見できて良かったです。

　滝澤先生におかれましては、秋の叙勲での受章おめで

とうございました。改めてお祝いを申し上げます。

　10月22日の東信第二グループのロータリーデー「古

着deワクチン」にご参加の皆さん大変お疲れさまでした。

イベント当日までに110袋、当日会場で30袋、会議室保

管分20袋、合計160袋になりました。おかげさまで800

本分のワクチンを贈ることができました。ご協力ありが

とうございました。そして、中心になっていただいた田

守さん、飯島さん、５クラブをまとめていただき有難う

ございました。そして大変お疲れさまでした。

　今年の松茸親睦会は不作により大変残念でしたが、こ

こにきて少しキノコが採れだしたとのニュースを見まし

た。ただ、ここらあたりの里山でも熊の目撃情報があり

ますので、山に入られる方は十分注意をしていただきた

いと思います。クマの足跡、糞を見かけたらキノコ採り

を止め引き返す勇気が必要です。

　さて本日の理事会の報告をさせていただきます。
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　1点目ですが、「フェローシップ会員」についてです。

先般お話しましたフェローシップ会員の対象者19名に案

内を郵送し、12名の方からお返事があり、秋山さん、飯

島さん、角田さん、向田さん、関さん、村居さん6名の

方から入会の返事をいただきました。6名の皆さんには、

今後クリスマス家族会などの案内を出して参加をしてい

ただきたいと思いますので宜しくお願いいたします。

　2点目ですが、12月6日は年次総会です。次年度の渡

辺年度の理事・役員の発表となりますので、皆さんの出

席をお願いいたします。

　3点目、12月13日の例会は、クラブフォーラム（上期

を振り返る）です。役員・理事・各委員長の皆さんは必

ずご出席をいただき発表をお願いいたします。お仕事等

で欠席の方は必ず代わりの方に依頼をお願いします。

　最後になりますが、今週末の12日は今年度の地区大会

で例会扱いです。今日時点での出席者が11名と例年にな

く少なく寂しい次第です。欠席の方も、都合をつけて一

人でも多く出席をいただければと思います。出席いただ

ける方は、事務局まで連絡をお願いいたします。

■幹事報告　　　　　　　　　　　　 松山賢太朗 幹事

・11月ロータリーレート　1ドル＝149円（先月と同じ）

・職業奉仕セミナーのご案内。　　11月26日（日）

・RLIパートⅡのご案内。　　　　11月19日（日）

・アクターミーティングのご案内。11月26日（日）

・会長エレクト、次期幹事会のご案内。11月30日（木）

■出席報告

飯島（裕）、上原、小田中、北村、工藤、倉島、後藤、小林、

佐藤、塩之入、関、滝澤、田守、塚田、手塚（多）、手塚（た）、

西入、松山、丸山、蓑輪、宮澤、母袋（創）、栁澤亨、山寺、

山本、渡辺

※小林正人君／滝澤先生、秋の叙勲おめでとうございます。

※塚田泰裕君／滝澤先生、おめでとうございます。

※母袋創一君／滝澤修一君、秋の叙勲おめでとうござい

ます。塚田君、竹のパウダーの信毎記事

拝読。母袋農園で使用してみます。

※小田中譲君／飯島委員長の卓話、楽しみです。

※工藤　恒君／洋一さん、卓話楽しみです。

※田守正彦君／10月22日、無事に財団事業終了できま

した。皆様のご協力に感謝申し上げます。

※渡辺敏成君／次期のスタッフをリクルートしています。

答えは「はい」か「Yes」でお願いします。

本日の金額／46,000円　　累計／538,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率

49 47 18 ― 61.70％

49 47 18 12 87.23％


